

豊田市立畝部小学校

豊かな心を持ち 共により良く生き抜く力を育むために

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



友達の気持ちを大切に考え、思いやりのある畝部っ子を育てる。

〈1・2年生では〉★友達と仲良く助け合い、気持ち良い言葉遣いで挨拶をする。

〈3・4年生では〉★相手のことを思いやり、進んで親切にする。

〈5・6年生では〉★誰に対しても思いやりの心を持ち、相手の立場に立って親切にする。

家庭・地域の声

「1年生でも縄の回し方がすごく速くてびっくりしました。」

「なかなかうまく跳べなくて家で何度も親子で特訓をしました。上手でした。」

ギネス大会



子どもたちの声

「4年生のお兄さんが跳び方のコツを教えてくれたよ。うまくなってうれしいな。」

「6年生は縄の回し方が速くてびっくりしたよ。すごいな。」

「最高記録が出たよ。」



家庭の方へ

○毎週水曜日に福祉・赤十字委員会の子どもたちを中心に、空き缶・パック集めをしています。

○長縄大会で、ペア学年の子同士仲良く跳び方を教えたり、応援をしたりしました。



地域の皆様へ

○生活委員会を中心に挨拶運動を行っています。挨拶いっぱい地域づくりに御協力ください。

○生活科や総合など子どもたちの学習サポートに御協力ください。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

